

Ibagué, 3 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1855

Caficultores, cacaoteros y aguacateros ibaguereños exportarán con apoyo de la Alcaldía

La Ruta de Internacionalización comenzó con una primera capacitación en la que participaron 28 empresarios.

La Ruta de Internacionalización, con la cual la Alcaldía de Ibagué y Procolombia acompañan a empresarios de la ciudad para que logren exportar, inició con una primera capacitación en la que se avanzó en la creación de las fichas técnicas y las partidas arancelarias de los productos.

En la iniciativa participan 28 empresarios de la Capital Musical, dedicados a la producción de café, cacao, aguacate y suplementos alimenticios. El proceso incluye capacitaciones semanales y cada productor es guiado por funcionarios expertos en negocios internacionales y comercio exterior.

“Se trató de la introducción a la Ruta, en la que se avanzó en la creación de la ficha técnica y partida arancelaria de cada uno de los productos que serán enviados a los mercados internacionales”, aseguró Yenifer Jaramillo, directora de Emprendimiento, Fortalecimiento Empresarial y Empleo.

Entre los empresarios, hay quienes ya cuentan con marcas registradas y otros que distribuyen productos transformados como el café o cacao, pero aún no exportan, como la granja Agroecológica Villa Helena, ubicada en la vereda Bellavista de Ibagué.

“Aclara una duda acerca de lo que se necesita para exportar un producto. La parte legal, cómo llegar al comercio internacional, qué documentos debemos tener y cómo hacerlo”, aseguró Nelson Enrique Manco, representante de la granja Agroecológica Villa Helena.

Es de resaltar, que la Ruta de Internacionalización continuará cada semana con una nueva capacitación, hasta octubre de 2024, momento en el que los empresarios estarán listos para asistir a la Macrorrueda de Exportaciones de Procolombia en 2025, donde podrán contactar nuevos clientes y concretar negocios con contactos en el extranjero.